

Au service de toutes les âmes : Ordination de prêtres, avril 2016

"En vous et avec vous, c'est Jésus qui sera au service de tous, chrétiens ou non chrétiens" a dit mgr Echevarria, Prélat de l'Opus Dei aux 27 nouveaux prêtres, dans son homélie prononcée pour leur ordination célébrée à Rome, le 23 avril 2016.

22/04/2016

À la basilique Saint-Eugène, à Rome, Mgr Xavier Echevarria a conféré, samedi 23 avril, l'ordination sacerdotale à 27 fidèles de la prélature de l'Opus Dei, originaires de 13 pays dont l'Argentine, le Brésil, le Chili, l'Espagne, les Philippines, le Mexique, la Russie, la Finlande, le Kenya, le Costa Rica, la RD du Congo, l'Italie, les États-Unis.

version intégrale de l'homélie

Voici quelques extraits de son homélie :

“Vous allez devenir des prêtres de la Nouvelle Alliance. En agissant en la personne du Christ, vous aurez toute autorité pour administrer les sacrements, annoncer, en son nom, la Parole de Dieu et servir toutes les âmes comme le fit Notre Seigneur » [...] C'est Jésus qui, en se servant de vous, pardonnera les péchés des fidèles qui se seront bien préparés à recevoir le sacrement de pénitence.

C'est Jésus qui, en vous et avec vous, sera au service de tous, chrétiens et non chrétiens, en quête d'une parole de consolation, d'une lumière pour éclairer les ténèbres où ils sont souvent plongés »[...]

« Avant de terminer, je tiens à remercier vos parents, vos familles, vos amis, d'avoir contribué de façon décisive, par leur prière et leur bon exemple, à l'épanouissement de votre vocation chrétienne à l'Opus Dei et, par la suite, à votre vocation sacerdotale ».

Le prélat a encouragé les assistants à prier Dieu pour que, par l'intercession de saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei, « nos frères soient toujours des prêtres pieux, doctes, dévoués et joyeux » !

Il les a tous invités à « prier pour le pape François, pour le cardinal Vallini, vicaire du pape pour le diocèse de Rome, pour tous les

évêques et les prêtres du monde et à entourer tous les séminaristes pour qu'ils soient fidèles à leur appel ».

Parmi les 27 nouveaux prêtres, Odon Swamotz Wazaka (Congo) parle de son appel, inattendu, à être ministre du Christ, porteur de paix (voir la vidéo en tête d'article)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/ordinations-a-rome-demain/> (21/01/2026)